
Was hätte VW beim Touareg besser machen müssen
/ können?
Beitrag von „Meikrosoft“ vom 25. Februar 2004 um 17:19

Zitat

Original geschrieben von Heinz
Hmm?

Habe eben zufällig eine starke Lichtquelle unmittelbar neben meinem
Fahrzeug gehabt und diese auch durch die abgedunkelten Scheiben gesehen.
Da waren tatsächlich auch Grünanteile erkennbar. Für mich allerdings das
erste Mal ganz bewußt. Je nach Betrachtungswinkel und Lichteinstrahlung
sind die Scheiben normalerweise einfach dunkel, fast schwarz.

Ich persönlich finde, dass es so sehr gut aussieht.

Allerdings frage ich mich jetzt schon, ob ich zu besagten 40% gehöre. Dann
könnte ich mir zum Thema Grün wohl kein Urteil erlauben, oder?

gruß
Heinz

...ich lache mich gerade selbst tot über mich... Habe meinen Dicken gerade aus der Werkstatt
geholt und empfinde das "grün" jetzt nicht mehr so schlimm (stark) wie bei der Abholung...

Ob die VW-ler mir die Komplementärfarbe purpur in den Kaffee gemischt haben ???

:-))
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